

Globalcaja participa en la inauguración del nuevo Centro Logístico Sostenible de la Cooperativa El Progreso

- El presidente de la entidad, Mariano León, ha felicitado a Jesús Julián Casanova, presidente de la cooperativa, por su labor al frente de la misma e implicación para hacer realidad estas nuevas instalaciones.

Ciudad Real, 13 de diciembre de 2023. Globalcaja ha participado en la inauguración del Centro Logístico Sostenible de la Cooperativa El Progreso, la cooperativa oleovinícola de Villarrubia de los Ojos que, gracias a estas nuevas instalaciones, podrá aumentar su capacidad de producto envasado hasta los 10 millones de litros.

El presidente de la entidad, Mariano León, ha felicitado a Jesús Julián Casanova, presidente de la cooperativa, por su labor al frente de la misma y por su implicación para sacar adelante las nuevas instalaciones. Durante su discurso, Casanova, ha valorado que Globalcaja, con su financiación, haya contribuido a hacer realidad esta ampliación, que además de la nueva zona logística incluye espacios diseñados para acoger actividades de turismo enológico y oleoturismo.

Estas nuevas instalaciones destacan además por ser ejemplo de sostenibilidad, situando a esta cooperativa, integrada por más de 2.300 agricultores y que es una de las principales productoras y exportadoras de Europa, a la vanguardia.

Globalcaja, entidad financiera líder en Castilla-La Mancha, entiende las cooperativas agrarias como uno de los pilares fundamentales de la entidad, de ahí su compromiso y vinculación con este sector, al que no solo ofrece soluciones financieras a medida, sino que también lo apoya con herramientas que contribuyen a modernizar su gestión, como es el software Gicoop, que actualmente utilizan más de 300 cooperativas.

El acompañamiento a las cooperativas, y a todos los agentes del sector agroalimentario del que Globalcaja se siente parte, en todo aquello que contribuya a su crecimiento y a la apertura de nuevos mercados, se sitúa entre las prioridades de la entidad financiera, que de esta forma hace patente su compromiso con el medio rural y su contribución a la generación de riqueza y empleo en nuestro territorio.

El acto de inauguración del Centro Logístico de El Progreso, al que ha asistido el consejero de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, Julián Martínez Lizán, y la alcaldesa de Villarrubia de los Ojos, Encarnación Medina, ha contado con una amplia representación de Globalcaja.